

PROTOCOLO PROCESO DE ADMISIÓN 2024

Bienvenidos y Bienvenidas al Proceso de Postulación del Colegio Chañares 2024.

El proceso de postulación al Colegio Chañares de Antofagasta, está abierto a todos los interesados que deseen apoyar la educación de sus hijos e hijas con una formación académica, que priorice el trabajo bien hecho; conjuntamente con un eficaz desarrollo de las virtudes humanas a la luz del magisterio de la Iglesia Católica.

CRITERIOS GENERALES DE ADMISIÓN

Antes de comenzar con la postulación, lo invitamos a visualizar y descargar nuestro PEI, la edición completa está disponible en www.colegiochañares.cl

Nuestro Colegio no cuenta con Proyecto de Integración (PIE), sin embargo, acepta alumnos con NEE, previa evaluación de nuestro equipo psicoeducativo (2 por curso)

El Proceso de admisión comienza, en su primera etapa el 12 de junio y se extiende hasta el 8 de septiembre. La entrega de resultados se publica la primera semana de octubre en un panel al ingreso del Colegio, además de avisar a cada postulante vía mail.

Segunda etapa, se inicia el 25 de septiembre hasta el 30 de noviembre. Entrega de resultados, en el mes de diciembre.

A través de la Página web se dará a conocer el número de vacantes disponibles por curso. Este número puede variar, en razón de quienes realicen el correspondiente proceso de pre-matrícula.

REQUISITOS

Edad de los y las postulantes al nivel Prebásica

- Play Group: 3 años cumplidos al 31 de marzo de 2024
- Pre- Kinder: 4 años cumplidoa al 31 de marzo de 2024
- Kinder: 5 años cumplidos al 31 de marzo de 2024

Los y las postulantes deben controlar esfínter al ingreso del año escolar.

Edad de los y las postulantes a Primer año de Enseñanza Básica, en adelante.

- Primero Básico: 6 años cumplidos al 31 de marzo de 2024
- Segundo básico en adelante: estar cursando el nivel previo durante el 2023

Los y las postulantes y sus familias deben tener deseos de incorporarse a un colegio de la Iglesia Católica que ofrece formación Integral. Esta incluye clases de Religión católica y actividades de formación en la fe, como también actividades de formación social y de desarrollo personal.

Paso a Paso del Proceso de Postulación

Solicitud de Información:

Contacto con Colegio para que se le envíe formulario de Admisión y detalle de documentos necesarios. Este contacto puede ser vía página web, teléfono (552689421- 552689401), mail : glenda.sotella@ccha.cl

Este formulario Solicitud, es obligatorio para todos los niveles, puede ser llenado y enviado junto con los antecedentes a través de la Página web (módulo Admisión), o personalmente en el Colegio.

El Proceso de admisión tiene un costo de \$5000, el cual debe cancelarse en departamento de contabilidad del colegio o transferencia electrónica al inicio del Proceso.

Datos de Transferencia:

Sociedad Educacional Chañares S. A.
Cta Corriente Banco Chile 034-01135-08
Rut 96920290-5
Mail: eugenia.carvajal@ccha.cl

Entrega de documentos:

Envío por correo electrónico o presencialmente en el Colegio, de los documentos requeridos. Estos pueden ser originales, escaneados o fotocopias legibles. Si es presencial, deben venir en sobre cerrado dirigido a: Colegio Chañares, Admisión, con el nombre del postulante y curso al que postula, más un número de contacto.

Si es vía correo a: glenda.sotella@ccha.cl

Documentos que se deben enviar según nivel:

Educación Parvularia:

- Informe del jardín infantil 2022 (en caso de haber estado en jardín)
- Informe del jardín infantil Primer Semestre 2023
- Certificado de nacimiento.
- Informe del especialista tratante, si procede.

Educación Básica y Media:

1° Básico:

- Informe del jardín 2022 (en caso de haber estado en jardín)
- Informe Jardín I semestre 2023
- Certificado de nacimiento.
- Informe del especialista tratante, si procede.

2° Básico:

- Informe del jardín 2022.
- Certificado de notas I semestre 2023
- Certificado de nacimiento

3° Básico a III° medio:

- Certificado de estudios 2022.
- Informe de notas I semestre 2023.
- Certificado de nacimiento.
- Informe del especialista tratante, si procede.

Evaluación Diagnóstica :

En los niveles de prebásica se realiza observación en aula.

1er básico, evaluación diagnóstica presencial, que permita conocer el nivel de aprendizaje en los sectores de lenguaje, matemática.

2do básico a 3ero medio evaluación diagnóstica presencia, que permita conocer el nivel de aprendizaje de los y las postulantes que deseen ingresar al Colegio, en los sectores de aprendizaje lenguaje, matemática e inglés.

Entrevista:

Padres o apoderados de los postulantes pre-seleccionados, se les citará a entrevista vía on line o presencial con Rectoría, Director(a) de Ciclo y Directora de Formación.

Desde 6° básico a III° Medio asiste a entrevista apoderado y alumno.

Entrega de Resultados y fin del Proceso de Admisión:

Los y las postulantes seleccionados serán informados vía email y publicación de resultados en un panel a la entrada del Colegio.

Cuando él o la postulante no son seleccionados, se les informará a la Familia vía correo electrónico. En caso de requerir detalles de los resultados obtenidos, deberán solicitar entrevista a través de correo electrónico. En esa entrevista

podrán ser vista las pruebas rendidas y recibir algún comentario de las observaciones registradas en la Entrevista.

Bajo ningún caso estará permitido tomar fotos, realizar grabaciones y/o difundir por cualquier medio los instrumentos de evaluación.

Pre-Matrícula:

Los alumnos seleccionados deberán realizar la pre-matrícula dentro de los 10 días hábiles posterior a ser informados.

Al no cumplir con los plazos estipulados para la matricula, sin una justificación anticipada, el Colegio se reserva el derecho de ocupar la vacante.

El Proceso finaliza al momento de confirmar y realizar el Proceso de matrícula durante el mes de diciembre y cuya fecha exacta se informará en el calendario oficial publicada en la página web de nuestro colegio.